
 西部地域におけるこれまでの経緯について

 

　西部地域では、これまで地域協議の第１段階である西部地域ブロック協

議会を５回開催し、小学校については、浜田小、豊岩小、下浜小の３校の

組合せが決定し、第２段階である学校統合検討委員会を５回開催しており

 ます。

 

 １　西部地域ブロック協議会【第１段階】

 　(1) 第１回（令和元年７月22日開催）

 ・ 秋田市小・中学校適正配置基本方針」の概要説明「

 　(2) 第２回（令和元年10月17日開催）

・協議会からの要請により、教育委員会から検討のたたき台となる小

学校の組合せ案（日新小、浜田小、豊岩小、下浜小の４校統合案）

 を提示

 ・小学校については、以下の３案の意見が出された。

①教育委員会が示した４校（日新小、浜田小、豊岩小、下浜小）統

 合案

 ②３校（浜田小、豊岩小、下浜小）統合案

 ③②の３校に日新小の一部を分割して統合する案

 　(3) 第３回（令和元年12月18日開催）

 　第２回で出された小学校の３つの統合案に対する各団体の意見聴取

 ①４校（日新小、浜田小、豊岩小、下浜小）の統合案

 ・将来の児童数の減少を見据えた統合案であり、賛成

 ・日新小校舎の使用には、立地条件や周辺道路に問題があり反対

 ・小規模校から、いきなり大規模校への統合には不安があり反対

 ②３校（浜田小、豊岩小、下浜小）の統合案

 ・段階的に小規模校３校を統合することに賛成

 ・小規模校３校では、いずれ統合を繰り返すことになる。

 ③②の３校に日新小の一部を分割して統合する案

 ・新屋地区が２つに割られることは、街づくりの観点から反対

 　(4) 第４回（令和２年２月19日開催）

・１の(3)、③の３校に日新小の一部を分割して統合する案について

は、日新小学区を分割することに地域から強く反対があったことか

ら、 と の２案に集約され、次回も協議を①４校統合案 ②３校統合案

 継続することとした。

 　(5) 第５回（令和２年７月３日開催）

・①４校統合案と②３校統合案について、意見集約した結果 「将来、

的には４校統合となると思うが、現時点では、様子を見ながら、３

校で段階的に統合するのがよいと考える」との意見があったことか

 ら、浜田小、豊岩小、下浜小の３校の組合せが決定した。
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 ２　浜田小、豊岩小、下浜小学校統合検討委員会【第２段階】

 　(1) 第１回（令和２年10月12日開催）

・統合後に使用する校舎について、各所属団体で意見集約を行った上

 で、引き続き協議する。

 　(2) 第２回（令和３年２月３日開催）

・意見集約の結果、３校とも自分たちの学校を残してほしいという思

いが強いのであれば、建替えを予定している日新小への統合を検討

浜田小、する方がよいのではないかという意見があったことから、

豊岩小、下浜小の３校での統合か、日新小を含めた４校での統合か

 について 各所属団体で意見集約を行った上で 引き続き協議する、 、 。

 　(3) 第３回（令和３年７月５日開催）

浜田小は小規模校を残してほしい、豊岩小と下浜小は４校統合を望・

との意見があり、各所属団体で、再度、意見集約を行い、引き続む

 き協議する。

 (4) 第４回（令和３年11月29日開催）

・浜田小ＰＴＡとしては、前回と意見は変わらず、小規模校という選

 択肢を残してほしいため、このまま３校での協議を継続したい。

・豊岩小ＰＴＡとしては、いずれ児童数が減少すると、統合を繰り返

すことになるので、３校で足並みをそろえ、日新小の改築に合わせ

 て統合を進めたい。

・下浜小ＰＴＡとしては、日新小の改築後に統合の検討を進めたいと

いう意見が多いことから、児童数の推移や日新小改築の進捗状況等

を見ながら、１年に１回をめどに、この３校の検討委員会で意見交

 換したい。

・３校統合についての協議は一時休止し、児童数の推移や日新小改築

 の進捗状況等を見ながら、１年に１回をめどに、意見交換する。

 (5) 第５回（令和４年７月29日開催）

・浜田小ＰＴＡとしては、これまでと変わらず、小規模校という選択

 肢を残してほしい。

・豊岩小ＰＴＡとしては、小規模校にも良さがあるので、無理に統合

 することなく、小規模校を残してほしい。

・下浜小ＰＴＡとしては、小規模校で良いと思うが、このまま児童数

、 、が減少した場合には 統合もやむを得ないという意見がある一方で

 大規模校と統合することに不安があるとの意見がある。

・今後の児童数の推移を踏まえると、やはり統合は必要であり､子ど

 もたちのことを一番に考えて検討するべきである。

・今回の協議内容について、各所属団体で情報共有し、意見集約を行

 った上で、引き続き、協議を継続することとした。


